



Liebe Erziehungsberechtigte, liebe Schülerinnen und Schüler, liebe Lehrkräfte,

die erste Sitzung der **Schulkonferenz** im Schuljahr 2015/16 findet am Donnerstag, den **24. September 2015 um 19.00 Uhr** in der Bibliothek statt.

Hiermit lade ich herzlich zu dieser Sitzung ein.

Tagesordnung:

1. Formalia (Protokollant(in), Anwesenheitsliste)
2. Verabschiedung des Protokolls der letzten Sitzung
3. Begrüßung und Vorstellung der neuen Schulkonferenzmitglieder
4. Mitteilungen der Schulleitung (Änderungen, Vorhaben, Aktuelles)
5. Wahl der Vertreterin / des Vertreters im Ausschuss für schulscharfe Stellenausschreibungen
6. Wahl des Dringlichkeitsausschusses
7. Informationen zum Flüchtlingszeldorf (s. Anhang 1)
8. Anträge auf Genehmigung zur Einführung neuer Lehrwerke (s. Anhang 2)
9. Antrag auf Erhöhung der Kostenobergrenze für Klassenfahrten des 5. und 6. Jahrgangs (s. Anhang 3)
10. Teilnahme am Bundeswettbewerb „Jugend debattiert“ (<https://www.jugend-debattiert.de/>)
11. Annahme der Schenkung der Trainingsgeräte im Kraftraum (s. Anhang 4)
12. Verschiedenes

Sollten Sie verhindert sein, an der Sitzung der Schulkonferenz teilzunehmen, bitte ich um Mitteilung im Sekretariat, damit die/der Stellvertreter/in in der durch die Wahl vorgeschriebenen Reihenfolge eingeladen werden kann.

Mit freundlichen Grüßen

Rolf Grisard (Schulleiter)

Zusatz für Stellvertreter: Sie erhalten diese Einladung nur zur Information. Falls Sie an der Sitzung teilnehmen müssen, erhalten Sie telefonisch Nachricht.

„Tagesordnungspunkt 11:

Annahme der Schenkung der Trainingsgeräte im Krafraum (s. Anhang 4)

Die Schulkonferenz beschließt, dass die Schenkung der Trainingsgeräte für den Krafraum angenommen wird.

Information zur Sachlage:

In der ersten Etage der Sporthalle befindet sich der „Krafraum“. Die Trainingsgeräte im Raum wurden der Schule geschenkt.

Um sie zu nutzen, muss diese Schenkung von der Schule durch Beschluss der Schulkonferenz und anschließend vom Schulträger durch Beschluss der Bezirksvertretung angenommen werden.

Dann kann durch den Schulträger eine Firma beauftragt werden, die die Geräte fachgerecht im Boden verankert.

Es folgt eine Erstabnahme, die ebenfalls in Auftrag gegeben werden muss und von der Schule bezahlt wird.

Um die Wartung der Geräte kümmert sich dann der Schulträger.“

Auszug aus dem Protokoll der Schulkonferenzsitzung am 24.09.2015

Protokollant: Jörg Dammertz

Dauer: 19.00 – 20.30 Uhr

11. Der Antrag wird von Herrn Grisard erläutert. Frau Lamys regt an, dass Kollegen – sofern erforderlich- in der Nutzung der Geräte im Unterricht geschult werden. Der Antrag, der Schenkung der Geräte zuzustimmen, wird einstimmig angenommen.